

## Gelar Jum'at Barokah, Wakapolresta Bandara Soekarno-Hatta Sampaikan Pesan Kamtibmas Jelang Pemilu 2024

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.WAJAHKORUPTOR.COM](http://TANGERANG.WAJAHKORUPTOR.COM)

Feb 3, 2024 - 09:26



TANGERANG - Wakapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) AKBP Ronald F.C Sipayung mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menciptakan pemilihan umum (Pemilu) 2024 yang aman, sejuk dan damai.

Pesan tersebut disampaikan oleh AKBP Ronald F.C Sipayung pada kegiatan 'Jumat Barokah' yang dihadiri puluhan jemaah di Masjid Sallahuddin Al-Ayyubi Terminal 3 Bandara Soetta, Tangerang, Banten, Jumat (2/2) siang.

Pada kegiatan salat Jumat berjamaah yang dirangkaikan dengan makan siang bersama tersebut, Wakapolresta mengatakan, pilihan pada Pemilu 2024 boleh berbeda namun diharapkan tidak memecah belah persatuan dan kesatuan sesama anak bangsa.

"Pilihan boleh berbeda, namun jadikan hal itu sebagai motivasi untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika untuk NKRI tercinta," ujar Ronald disambut antusias oleh peserta pada kegiatan tersebut.

Lebih jauh, Ronald juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Internasional Soekarno-Hatta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai.

Sementara, Kasat Reskrim Kopol Reza Fahlevi menambahkan bahwa kegiatan tersebut selaras dengan instruksi dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto terkait kegiatan *\_cooling system\_* yakni upaya pendekatan ke masyarakat dalam menciptakan kamtibmas kondusif, terutama menjelang Pemilu 2024.

Selain itu, kata Reza, kegiatan tersebut juga salah satu upaya pihaknya untuk mempererat jalinan persaudaraan dan silaturahmi antara masyarakat baik pengguna jasa bandara dan pekerja di wilayah Soetta bersama Polresta Bandara Soetta.

"Termasuk sebagai wadah dan upaya Polresta Bandara Soetta untuk menampung saran dan kritik secara tatap muka dengan masyarakat terkait pelayanan kepolisian, sekaligus untuk memastikan situasi kamtibmas aman serta kondusif," tandas Reza.

Sementara itu, Rahmat (45) salah satu jemaah yang menghadiri kegiatan Jumat Barokah tersebut menyampaikan apresiasi kepada Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, kegiatan itu sangat positif dan bermanfaat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta. Kami sambut baik kegiatan 'Jumat Barokah' ini dan berharap kedepannya terus ditingkatkan," tandas Rahmat didampingi rekan sejawatnya, usai kegiatan.(hms/Hadi).